

RAPPORT XXVIII REUNION DU CONSEIL DES REPRESENTANTS NATIONAUX DU FONDS SPECIAL

Association Des Etats du Caraïbe (AEC)

XXVIII REUNION DU CONSEIL DES REPRESENTANTS NATIONAUX DU FONDS SPECIAL
Port D'Espagne: 2 Octobre 2014

**ASSOCIATION DES ETATS DU CARAÏBE (AEC)
XXVIII REUNION DU
CONSEIL DES REPRESENTANTS NATIONAUX DU FONDS SPECIAL**

ACS Secretariat, Port of Spain, Trinidad and Tobago: October 2, 2014

RAPPORT

La XXVIIIe réunion du Conseil des Représentants Nationaux du Fonds Spécial de l'AEC a eu lieu à Port d'Espagne, le 2 Octobre, 2014. Elle a été présidée par la République dominicaine en la personne de Son Excellence M. José Serulle Ramia, Ambassadeur et Représentant Debout devant l'AEC. Il était accompagné de Son Excellence Giovanni Castillo, ambassadeur du Guatemala, Vice-président, Son Excellence Sharon Saunders, Haut-Commissaire de la Jamaïque, vice-président, M. Hector Celarié Landaverde, Ministre Conseiller de l'Ambassade de El Salvador, Rapporteur et le Secrétaire général, l'Ambassadeur Alfonso Munera.

Etaient présents les délégations représentant de quatorze États (14) membres. La liste des participants est ci-jointe à l'annexe I.

La réunion a débuté par une allocution de bienvenue par le président.

I. Adoption de l'ordre du jour

L'ordre du jour a été adopté sans modification et est ci-joint au présent rapport à l'Annexe II.

II. Présentation du rapport d'activité du Fonds spécial

Le Directeur du Fonds Spécial, Mme. Ingrid Anabella Jacobs a présenté son rapport d'étape, avec les détails des mesures qui ont été prises pour réactiver l'unité. La présentation comprenait également le plan de travail du Fonds Spécial, le projet de stratégie, la Matrice de nouvelles initiatives qui a déjà 12 initiatives de projets qui seront présentés au Forum des pays et organisations observatrices de l'AEC et les institutions donatrices et d'autres parties prenantes. Les documents de référence ont été distribués dans la préparation de cette réunion.

III. Présentation du rapport financier du Fonds spécial

Le Secrétaire Général a présenté le rapport financier du Fonds Spécial décrivant les activités qui ont eu lieu et la façon dont ils ont géré les fonds pour soutenir les activités de la Commission de la Mer des Caraïbes.

La réunion a noté qu'il y a des fonds dans le compte du Fonds Spécial qui peut être dépensé sur des initiatives qui ne sont pas très coûteux.

La délégation du Panama a demandé que, en plus de la déclaration qui a été bien expliqué recommande accompagner le récit qui fournirait plus d'informations.

De même, la mention de quatre (4) projets prévoit que le Secrétariat porte avec le Mexique, avec une référence particulière aux fonds alloués à chacun d'eux.

Le Secrétaire Général a profité de l'occasion pour annoncer que onze (11) des États-Îles de l'AEC n'utiliser pas le système géospatial pour ne pas avoir les ressources nécessaires. Par conséquent, et pour expédier la gestion de l'AEC, ils ont demandé de l'information technique. Il est nécessaire d'établir plusieurs détails, tels que leurs besoins individuels de l'équipement, la formation, et les coûts pour avancer avec ces projets très important pour la région.

IV. Les pays du Forum et les organisations Observateurs de l'AEC et les institutions donatrices et les autres parties prenantes

Le Secrétaire Général a déclaré que la proposition de ce Forum a été le résultat de la récente Sommet de l'Association. Certains Ambassadeurs tels que le Canada, la Corée, la Finlande, l'Inde, la Turquie, l'Équateur et Singapour, ont demandé au Secrétariat de plus amples informations sur leurs projets et activités qu'ils sont intéressés à la possibilité de renforcer une relation plus active et dynamique avec l'AEC.

De même, le Secrétaire Général insiste sur la nécessité de modifier la méthodologie et de la mécanique du Fonds dans le sens de présenter des initiatives aux membres pour déterminer la possibilité de financement. Ensuite, en peut procéder à tourner les initiatives en projets selon la procédure établie.

La délégation du Venezuela a demandé plus de clarté quant à la forme et à la méthodologie de la façon dont cet événement aurait lieu; si seulement il serait avec les pays observatrices et les bailleurs de fonds ou s'il sera possible d'inclure tous les membres et membres associés de l'AEC.

La délégation du Guatemala a suggéré la possibilité de le faire dans le contexte de la réunion intersessions du 25 Novembre pour promouvoir une plus grande assistance.

Le Secrétaire Général a expliqué que le Forum avait été envisagé, à s'aménager uniquement avec des institutions observateurs et les pays donateurs, mais il pourrait être ouvert aux pays membres. Il a dit que jusqu'à maintenant, il est envisagé a se réalisée au siège de l'AEC.

V. Clôture de la réunion

Le président a remercié tous les délégations pour leur aimable assistance et la participation à ces discussions ont été fructueuses